

## Generationswechsel - Waglechner folgt Einsiedler als Kdt

In Grainbrunn kam es bei der Wahl des neuen Feuerwehkommandos am 07.01.2010 zu einem Generationswechsel. Leopold Waglechner ist neuer Kommandant. Stellvertreter ist Georg Reiter. Die Leitung des Verwaltungsdienstes verblieb bei Adolf Klamert.

Der bisherige Kommandant Emmerich Einsiedler stand aus Altersgründen nicht mehr zur Verfügung. Unter seinem Kommando wurden wesentliche Vorhaben umgesetzt. Zwischen 2001 und 2005 wurde das neue Feuerwehrhaus errichtet. Die Anschaffung des neuen Löschfahrzeuges samt Geräteausstattung erfolgte 2009.

Darüber hinaus wurde in den letzten Jahren auch im Bereich der Ausbildung entsprechende Vorsorge geleistet und es konnten für die nächste Periode folgende Fachchargen ernannt werden: Christoph Terror bleibt Stv. Leiter des Verwaltungsdienstes, Bernhard Pritz und Alfred Öhlzelt wurden zum Fahr- und Zeugmeister bestellt, Martin Huber und Franz Stummer sind die Sachbearbeiter für Atemschutz und Nachrichtendienst. Christoph Ebner ist Zugskommandant. Zur weiteren Vertiefung der Ausbildung und Qualitätskontrolle steht heuer die Ausbildungsprüfung Löscheinsatz mit eigenem Fahrzeug und Gerät auf dem Programm.



v. l. n. r.: VM Adolf Klamert, Bgm. Leopold Bock, BI Leopold Waglechner, LM Georg Reiter

Text u. Foto: C. Terror



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 16. Jänner 2011  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!